

TO SET CLOCK/CALENDAR:

1. Slide the switch on the back of the timer to CLOCK SET.
2. Press the S/S/E (Start/Stop/Enter) button. "12 Hr" flashes on the top row of the LCD. Press the "Hr/+ " or "Min/-" button to toggle between 12 or 24 hour format. Press S/S/E to confirm the setting. The hour digits flash.
3. Set the hour, minute, month, date and year by pressing "Hr/+ " or "Min/-" to change the digits, then pressing S/S/E to confirm each setting.
4. To view the clock/calendar, move the switch to CLOCK.

TO PROGRAM TIMER #1:

1. Slide the switch on the back of the timer to TIMER.
2. Press "Timer 1". The "TIMER 1" icon flashes.
3. Press "Hr/+ " to set hours, "Min/-" to set minutes. Hold down the buttons to advance the digits quickly. To start over, press "Hr/+ " and "Min/-" at the same time.
4. Press "Start/Stop/Enter" to start timer countdown. Press again to pause or resume countdown.
5. At 00:00, the alarm will sound. The timer digits and a "TIME'S UP" icon will flash. The timer will begin to count up. Press "Start/Stop/Enter" to stop the alarm.
6. Press the "Hr/+ " and the "Min/-" key at the same time to clear the "TIME'S UP" icon and reset the timer digits to zero.

TO PROGRAM TIMER #2:

1. Slide the switch on the back of the timer to TIMER.
2. Press "Timer 2". The "TIMER 2" icon flashes.
3. Follow timer setting instructions as listed under Timer #1.
4. When both timers are in use, press "TIMER 1" or "TIMER 2" to toggle between timer operations. A flashing "TIMER 1" or "TIMER 2" icon indicates which timer is active. Note: a timer must be active for the setting buttons to work; for example, TIMER 1 must be active before its alarm can be turned off.
5. To view the Clock/Calendar screen while using the timer(s), move the switch on the back of the timer to "CLOCK". The timers will continue to count down. When a timer has reached zero, the alarm will sound and a "TIME'S UP" icon flashes. To stop the alarm, move the switch to "TIMER", press the beeping timer button (Timer 1 or Timer 2), the press S/S/E.

RÉGLAGE DE L'HORLOGE ET DU CALENDRIER :

1. Glisser l'interrupteur au dos de la minuterie à la position HORLOGE.
2. Appuyer sur le bouton S/S/E(Start/Stop/Enter), "12 Hr" clignote sur la rangée au-dessus de l'affichage LCD. Appuyer sur le bouton HR/+ ou MIN/- pour basculer entre le format de 12 ou 24 heures. Appuyer sur le bouton S/S/E pour confirmer le réglage. Les chiffres de l'heure clignotent.
3. Réglez : heure, minute, mois et date en appuyant sur HR/+ ou MIN/-, ensuite appuyez sur S/S/E pour confirmer chaque réglage.
4. Pour voir clock/calendar, glissez l'interrupteur à la position HORLOGE.

PROGRAMMATION DE LA MINUTERIE #1:

1. Glisser l'interrupteur au dos à la position MINUTERIE.
2. Appuyer sur 1#. L'icône "TIMER 1" clignote.
3. Appuyer sur HR/+ pour régler l'heure, MIN/- pour régler les minutes. Maintenir les boutons appuyés pour avancer le chiffres rapidement. Pour recommencer, appuyer sur HR/+ et MIN/- simultanément.
4. Appuyer sur le bouton S/S/E(Start/Stop/Enter) pour activer la minuterie à comptage régressif. Appuyer de nouveau pour pauser ou réactiver.
5. L'alarme sonnera lorsque la minuterie atteindra 00:00. Les chiffres de la minuterie et une icône "TIME'S UP" clignoteront. La minuterie commencera à faire un comptage progressif. Appuyer S/S/E pour arrêter le signal sonore.
6. Appuyer sur les boutons HR/+ et MIN/- simultanément pour enlever l'icône "TIME'S UP" et remettre la minuterie à zéro.

PROGRAMMATION DE LA MINUTERIE #2:

1. Glisser l'interrupteur au dos à la position MINUTERIE.
2. Appuyer sur 2#. L'icône "TIMER 2" clignote.
3. Suivre les mêmes directives de réglage de la minuterie #1.
4. Lorsque vous utilisez les deux minuteriers simultanément, appuyer sur 1# ou 2# pour basculer entre les opérations. Une icône clignotante "TIMER 1" ou "TIMER 2" indique la minuterie qui est en opération. À noter: une minuterie doit être en marche pour que les boutons fonctionnent; par exemple, TIMER 1 doit être en marche avant de pouvoir éteindre son alarme.
5. Pour voir l'écran horloge/ calendrier pendant que vous utilisez la ou les minuteriers, glissez le bouton au dos de la minuterie leur comptage régressif. Lorsqu'une minuterie aura terminé son comptage et qu'elle aura atteint zéro, vous entendrez un signal sonore et l'icône "TIME'S UP" clignote. Pour arrêter le signal sonore, glisser le bouton à la position MINUTERIE et appuyer sur la minuterie qui fait bip (1# ou 2#), ensuite appuyer sur le bouton S/S/E.